



Dezernat, Dienststelle

/

Stand: 28.04.2023

Sachstandsbericht

Verbesserung des Zugangs zur KVB-Haltestelle Kinderkrankenhaus über die Johannes-Müller-Straße

- Antrag der SPD -Beschluss:

Die Verwaltung wird gebeten, auf dem Teilstück der Johannes-Müller-Straße beginnend an der Amsterdamer Straße im Kreuzungsbereich zur Theodor-Schwann-Straße und im Kreuzungsbereich „Am Botanischen Garten“ die Bordsteine abzusenken und die Straßenbeleuchtung in den Abendstunden zu verbessern. Die Fußgängerampel an der Haltestelle Kinderkrankenhaus auf der Amsterdamer Straße soll auf eine Anforderung kurzfristig reagieren.

Status in Bearbeitung

erledigt

Aktueller Bearbeitungsstand:

Thema: Die Fußgängerampel an der Haltestelle Kinderkrankenhaus auf der Amsterdamer Straße soll auf eine Anforderung kurzfristig reagieren.

Das Amt für Verkehrsmanagement bereitet gerade die Erneuerung der Ampelanlage Amsterdamer Straße/Kinderkrankenhaus vor, die im kommenden Jahr erfolgen wird. Vor der Baumaßnahme sind umfangreiche Bomben-Sondierungsarbeiten erforderlich. Eine Änderung der Ampelsteuerung ist zurzeit nicht möglich, da das heutige Steuergerät schon über 30 Jahre alt ist und nicht geändert werden kann. Mit der Erneuerung der Ampelanlage wird auch die Signalsteuerung an die heutigen Verkehrsbedürfnisse angepasst.

Thema: Bordsteinabsenkungen

Die Abteilung Straßenbau des Amtes für Straßen und Radwegebau lässt die Bordsteinabsenkungen auf der Johannes-Müller-Straße im Kreuzungsbereich Theodor-Schwann-Straße durchführen. Die Bauausführung erfolgt voraussichtlich im 3. Quartal 2023. Die Bordsteinabsenkungen im Bereich Am Botanischen Garten wurden im Zuge der gemeinsamen Baumaßnahme mit der RheinEnergie „Generalinstandsetzung Am Botanischen Garten“ bereits ausgeführt.

Thema: Verbesserung der Straßenbeleuchtung

Die RheinEnergie AG plant die Erneuerung der Straßenbeleuchtung im Rahmen einer KAG-Maßnahme. Die zukünftigen LED-Leuchten werden die Bereiche heller ausleuchten. Ein konkreter Umsetzungszeitpunkt kann derzeit nicht genannt werden. Jedoch wird die Ausführung noch innerhalb dieses Jahres bzw. Anfang nächsten Jahres angestrebt.

Nächste Schritte:

Erneuerung der Lichtsignalanlage Amsterdamer Straße/Kinderkrankenhaus.

Durchführung der Bordsteinabsenkungen auf der Johannes-Müller-Straße im Kreuzungsbereich Theodor-Schwann-Straße im 3. Quartal 2023.

Erneuerung der Straßenbeleuchtung.

Der nächste Sachstandsbericht ist geplant für den:

4. Quartal 2023